

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Rechazan que la gestora de la piscina cubierta opte a la concesión

G.C. 17/03/2016

Izquierda Unida pedirá una nueva comisión de seguimiento en torno a la piscina cubierta de Puente Genil antes del mes de junio para poder realizar así un balance de toda la concesión a la actual empresa gestora y constatar que ha seguido incumpliendo el contrato, para que no pueda volver a optar a dicha concesión. Así lo anunció ayer su portavoz, Jesús David Sánchez, quien, acompañado por la concejala Ana Cervantes, comunicó que, a pesar de la inyección económica recibida de más de 150.000 euros por parte del Ayuntamiento, "a día de hoy presentan las mismas irregularidades e incumplimientos de la licitación que se realizó en su día", ya que "sigue teniendo lugar el retraso en el pago de las nóminas a los trabajadores", además de ponerse en duda "la falta de mantenimiento de la piscina".

Para Sánchez, la compra de bonos que hizo el Ayuntamiento "no tiene una finalidad social", ya que "es una manera de inyectar dinero para garantizar la viabilidad de la empresa y no reconocer así que se ha equivocado". Además, explicó que "lo que está privatizado es la gestión de la piscina, no las instalaciones públicas".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Desarticulada una banda que robaba y torturaba a sus víctimas

REDACCION 17/03/2016

La Guardia Civil ha desarticulado un grupo especializado en cometer robos con violencia mediante engaños y ha detenido a cuatro personas en Puente Genil, Pizarra (Málaga) y Villarrobledo (Albacete). Según informó ayer el instituto armado, la operación se inició a mediados del pasado año, cuando la organización robó a unos empresarios de Pizarra, a los que sustrajo casi 200.000 euros en metálico. Durante la investigación, los agentes averiguaron que un integrante de la red se había hecho pasar por empresario de la construcción y contactó con otros empresarios de Sevilla para la venta de unos inmuebles de un grupo empresarial de Córdoba a un precio muy atractivo, exigiendo hacer la transacción en metálico para no llamar la atención de las autoridades tributarias. Una vez urdido el engaño, concertaron una reunión para la compraventa de los inmuebles en un local en Pizarra, que el grupo criminal había alquilado con el fin de aparentar mayor credibilidad.

Al entrar en la oficina, las víctimas fueron sorprendidas por dos integrantes del grupo encapuchados y armados con pistolas. "Tras golpearlas repetidamente, las maniataron, amordazaron y las encerraron en el interior de la oficina y les sustrajeron un maletín que contenía alrededor de 200.000 euros en efectivo y otros efectos personales", explicó la Guardia Civil. Las víctimas lograron librarse de las ataduras por sí mismas, y

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

acto seguido denunciaron lo ocurrido ante la Guardia Civil, la cual inició una investigación que ha culminado varios meses después con la detención de los cuatro integrantes de la organización.

En los registros practicados se han localizado armas de fuego, un chaleco antibalas, pasamontañas, bridas iguales que las utilizadas para maniatar a los empresarios de Pizarra, más de 100.000 euros falsificados, 5.000 euros en billetes y varios móviles. Los investigadores han determinado que el grupo, compuesto por personas de nacionalidad española y de países del Este, preparaba un nuevo golpe relacionado con una transacción de dinero, ya que se ha encontrado un maletín con numerosos fajos precintados de billetes de 500 euros falsificados, junto con otros de curso legal.

Detenido por pertenecer a un violento grupo que estafaba a empresarios

EL DÍA | ACTUALIZADO 17.03.2016 - 05:01

Un grupo especializado en cometer robos con violencia mediante engaños ha sido desarticulado por la Guardia Civil en una actuación en la que han sido detenidas una persona en Puente Genil y otras tres en Pizarra (Málaga) y Villarrobledo (Albacete). La operación comenzó a mediados del pasado año, cuando la organización perpetró un robo a unos empresarios de Pizarra, a los que sustrajo casi 200.000 euros en metálico.

Un integrante de la red se hizo pasar por empresario de la construcción y contactó con otros empresarios de Sevilla con la intención de vender unos inmuebles de un grupo empresarial de Córdoba a un precio muy atractivo y exigió hacer la transacción en metálico para no llamar la atención de las autoridades tributarias. Una vez urdido el engaño, se reunieron en Pizarra. Los empresarios fueron maniatados y amordazados, tras lo cual se llevaron los 200.000 euros que portaban.

Olea se lesiona y el Ángel Ximénez se queda sin pivotes



EL DÍA CÓRDOBA | ACTUALIZADO 17.03.2016 - 05:02

El malagueño Miguel Ángel Olea sufre un hematoma en la meseta tibial de la pierna izquierda, y acumula diez días sin entrenarse con el Ángel Ximénez, por lo que el equipo pontanense se queda sin pivotes para viajar a la pista del Villa de Aranda dado también la baja de Ángel Paraja.

Fuentes del club pontanés han informado a Efe de que la recuperación de Paraja va más lenta de lo previsto, después de que el también pivote cayera lesionado

hace casi un mes en el partido que les midió al BM Benidorm, dado que su esguince de tobillo de grado dos evoluciona de manera lenta.

De esa forma el técnico, Javier Cabanas, se queda sin los dos pivotes de la plantilla para afrontar el próximo partido con el que este sábado se reanuda la competición en la Liga Asobal tras el parón de pasado fin de semana por la Copa del Rey.

Ante esa situación el técnico burgalés baraja la posibilidad de jugar con un extremo en la posición de pivote, en la que perdería peso pero ganaría rapidez, informaron desde el club. Ademán en la entidad de Puente Genil no son optimistas sobre la posibilidad de que prospere el recurso por el central Mario Porras, que ha sido sancionado con un partido de suspensión, al margen de que también arrastra molestias en el pubis.

Tras el duelo de este sábado ante el quinto clasificado, el Villa de Aranda, el Ángel Ximénez jugará de manera consecutiva en las próximas jornadas en la cancha del líder Barcelona y ante el segundo clasificado, el Naturhouse La Rioja. Un duro calendario para un cuadro pontanés que quiere dar la sorpresa ante los grandes.

Esta tarde se abrirá al tráfico rodado la calle Lemoniez tras la finalización de sus obras



Por Rocío Díaz - 16/03/2016

Esta tarde se abrirá al tráfico rodado la calle Lemoniez. Es por eso que esta mañana el concejal de Obras y Urbanismo, Francisco Carrillo, acudía a inspeccionar la vía, cuyas obras se encuentran ya concluidas. Según ha informado Carrillo “el Ayuntamiento ha cumplido con el compromiso de ejecución de estos trabajos antes de la Semana Santa”, a pesar, según concretó de “haber abierto la totalidad de la calzada por hundimientos producidos”.

La actuación, que se enmarca dentro del Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), ha consistido en mejorar el firme de la vía, así como proceder a su asfaltado con la finalidad de “minimizar el ruido por el tránsito de vehículos”. Estas obras han supuesto en torno al 60 por ciento del presupuesto del conjunto de 136.000 euros, con los que también el Consistorio Pontano acometerá a la reurbanización de acerados y calzada de la calle Delgado. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Los planes de Emplea Joven y Emplea +30 permitirán la contratación de 139 jóvenes en Puente Genil



Por Rocío Díaz - 16/03/2016

El Ayuntamiento empleará a 139 jóvenes de Puente Genil a través de los programas Emplea Joven y Emplea+30 de la Junta de Andalucía que tienen como finalidad fomentar la inserción laboral de las personas desempleadas. Unos programas que tienen fijada una cuantía de 1.142.600 euros y que contemplan la puesta en marcha de 28 proyectos, poniéndose en marcha a partir del próximo mes de septiembre aproximadamente según anunciaron esta mañana los concejales Francisco Morales y Jesús López,

del área de Desarrollo Económico y Juventud respectivamente. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

De estas contrataciones, un total de 87 corresponderán a jóvenes desempleados de entre 18 y 29 años en el marco del Plan de Empleo Joven, una iniciativa que cuenta con un presupuesto de 710.400 euros y que permitirá el desarrollo de proyectos para la adquisición de experiencia laboral y acreditación profesional, mientras que 52 afectarán a mayores de treinta años, a través de Emplea 30 +, destinándose para ello 432.200 euros en programas de cooperación social y comunitarios.

Según pusieron de manifiesto los concejales los programas tienen como principales objetivos “promover la creación de empleo, fomentando la contratación”, informando que los proyectos fueron presentados en la mañana del pasado 11 de marzo a la Consejería de Empleo, órgano que resolverá sobre los mismos para que, con posterioridad, el Ayuntamiento solicite los perfiles al SAE, y se realice la selección entre los candidatos, priorizando para ello a los empadronados en Puente Genil.

Los jóvenes aspirantes deberán estar inscritos en el programa de garantía juvenil y también como demandantes de empleo en el SAE, único requisito éste necesario para acceder al programa de mayores de 30 años, estando previsto que la mayoría de los contratos sean de seis meses de duración y a jornada completa.

El concejal de Juventud, Jesús López, destacó que los proyectos presentados en el plan de empleo joven “eran iniciativas realizadas por los jóvenes que fueron debatidas y definidas en el seno de la Mesa Local de la Juventud”, programas que buscan fomentar la inserción laboral y mejorar la empleabilidad mediante la adquisición de competencias profesionales.

Por último, el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, apuntó que “nos encontramos ante un programa de empleo de suma importancia para Puente Genil”, poniendo de manifiesto su preocupación por las 3.870 personas que se encontraban desempleadas en el pasado mes de febrero. Subrayó, además, la participación de todas las áreas municipales del Ayuntamiento en su elaboración.

IU quiere impedir que la actual gestora de la piscina cubierta concorra a su nueva concesión



Por Rocío Díaz - 16/03/2016

“Izquierda Unida Puente Genil pedirá una nueva comisión de seguimiento en torno a la piscina cubierta antes del mes de Junio, para poder realizar así un balance de toda la concesión a la actual empresa gestora y constatar que ha seguido incumpliendo el contrato, para que no pueda volver a optar a dicha concesión”.

Así lo ha anunciado hoy su portavoz, Jesús David Sánchez que, acompañado por la concejala del partido, Ana Cervantes, han comunicado que, a pesar de la inyección económica recibida de más de 150.000 euros por parte del Ayuntamiento (con casi 60.000 euros por un lado, resultado de la concesión de dicha empresa para el mantenimiento y conservación de la calefacción y climatización de las dependencias municipales, además de la compra de bonos sociales y 91.000 euros por el otro, de una subvención que ya obtenía), “a día de hoy presentan las mismas irregularidades e incumplimientos de la licitación que se realizó en su día”, ya que “sigue teniendo lugar el retraso en el pago de las nóminas a los trabajadores”, que “incluso en ocasiones, se realizan de forma fraccionada”, según Cervantes, además de poner en duda “la falta de mantenimiento de la piscina”. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Para Sánchez, la finalidad de la compra de estos bonos “no ha sido la social”, ya que, “es una manera de inyectar dinero por parte del Consistorio, para garantizar la viabilidad de la empresa y no reconocer así que el Ayuntamiento se ha equivocado con ese modelo”, según apuntó.

El líder de Izquierda Unida Puente Genil ha explicado además que “lo que está privatizado es la gestión de la piscina, pero no las instalaciones públicas”, por lo que “el Ayuntamiento no debería pagar a un privado, para que unos colectivos vayan a disfrutar de una instalación pública”, según aclaró. Además expresó que “no tenemos por qué garantizar desde lo público otras actividades deportivas” ante el argumento del Consistorio pontano de ofrecer en la actualidad la piscina cubierta una cartera de servicios con otras actividades y llegar a más usuarios. En este sentido dijo Sánchez que “sin el reclamo de la piscina, este tipo de servicios no son subvencionables”, por lo que “hablaríamos de competencia desleal desde lo público”, “al existir otras empresas deportivas en la localidad que no reciben subvención, sino todo lo contrario, impuestos”.

La Casa de la Igualdad escenario de una jornada de convivencia entre las asociaciones de Mujeres



Por Rocío Díaz - 16/03/2016

Las diversas asociaciones de Mujeres de Puente Genil vivieron ayer una jornada de convivencia en la Casa de la Igualdad. Un acto que se enmarcó dentro de los programados por dicha concejalía para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. Acudieron a disfrutar de esta jornada la edil Julia M^a Romero, la presidenta de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres, Conchi Leiva y el resto de las presidentas de los distintos colectivos de mujeres así como muchas de sus asociadas. (HOY EN LOS

INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) Contentas por la celebración de este tipo de actividades, resaltaron a Puente Genil Tv la importancia de salir de la rutina y relacionarse entre sí.

El Hospital de Puente Genil pone en marcha la II escuela de pacientes para personas con diabetes y sus familiares



Por Virginia Requena - 16/03/2016

En los talleres, pacientes expertos en su patología ejercen de profesores de otros pacientes con el objetivo de ayudar desde su propia vivencia, a personas recién diagnosticadas de la enfermedad. El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) está llevando a cabo su II Escuela de Pacientes dedicada a las personas con diabetes, sus familiares y cuidadores, que facilitará un espacio de información e intercambio de experiencias entre pacientes con esta enfermedad. El aula se ha desarrollado en dos sesiones, los días

8 y 15 de marzo. La paciente experta Mirian Rey, con el apoyo de la profesional de enfermería del hospital pontano referente en materia de diabetes, Isabel Rodríguez, han sido el equipo docente encargado de llevar a cabo la actividad, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por esta patología, resolviendo sus dudas y preguntas.

Durante los talleres, los asistentes aprenden a romper el círculo de la enfermedad a través del pensamiento positivo y la realización de un plan de acción. Es decir, aprenden a poner en marcha una o varias actividades

concretas para su vida diaria, que cada uno se propone realizar para conseguir unos objetivos de mejora en su salud y calidad de vida. Un total de 16 personas, 12 pacientes y cuatro acompañantes, han asistido, en total, al aula de esta segunda edición de la escuela de pacientes diabéticos que se desarrolla en el centro pontano, la anterior tuvo lugar en mayo de 2015.

Las personas que acuden a estos talleres formativos encuentran a pacientes expertos que hablan su mismo lenguaje, sin tecnicismos, que pueden ponerse en su lugar porque han pasado por sus mismas situaciones, que entienden sus dificultades a la hora de seguir un tratamiento y que les enseñan a través de materiales escritos y audiovisuales atractivos, fáciles y comprensibles. ESCUCHEN A LOS INTERESADOS HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h Informativos; Jueves-14:30 h)

La Escuela de Pacientes es una iniciativa de la Consejería de Salud, coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), que nace con el objetivo de formar a pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven la enfermedad de forma directa, para profundizar en el conocimiento de la patología con el objetivo de manejarla y afrontar sus diferentes fases. Es una metodología para aprender y enseñar las mejores formas de cuidarse y de cuidar.

Desarticula una organización dedicada a cometer robos con violencia, uno de los cabecillas de Puente Genil, incautándose 100.000 euros en billetes falsos

Por Virginia Requena - 16/03/2016

La Guardia Civil, en el marco de la operación BOARD, ha detenido en Málaga a los cuatro integrantes de un peligroso y activo grupo delictivo, que tras engañar a sus víctimas para concertar una cita, les roban empleando gran violencia.

La operación comenzó a mediados del pasado año cuando se perpetró una de las actuaciones más violentas de esta banda. Un miembro de este grupo delictivo, haciéndose pasar por empresario de la construcción, contactó con otros empresarios de la provincia de Sevilla con la intención, supuestamente, de vender unos inmuebles de un grupo empresarial de Córdoba a un precio muy atractivo. Para ello, exigieron hacer la transacción en metálico para evitar llamar la atención de las autoridades tributarias.

Una vez urdido el engaño, concertaron una reunión para realizar la compraventa de los inmuebles en un local situado en la localidad de Pizarra, que previamente el grupo criminal había alquilado para dar mayor credibilidad al hecho delictivo y donde finalmente harían la transacción.

Las víctimas, al entrar en la oficina, fueron sorprendidas por dos miembros del grupo que se encontraban encapuchados y armados con pistolas. Tras golpearlas repetidamente, las maniataron, amordazaron y las encerraron en el interior de la oficina, sustrayéndoles un maletín que contenía alrededor de 200.000 euros en efectivo y otros efectos personales.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Después de librarse de las ataduras por sus propios medios, denunciaron los hechos a la Guardia Civil, que inició una investigación, la cual ha culminado varios meses después con la detención de los cuatro integrantes de la organización.

Las detenciones se han efectuado en las localidades de Pizarra (Málaga), Puente Genil (Córdoba) y Villarobledo (Albacete). Asimismo, en los registros que se han practicado se han localizado armas de fuego, un chaleco antibalas, pasamontañas, bridas iguales que las utilizadas para maniatar a los empresarios de Pizarra, más de 100.000 euros falsificados, 5.000 euros en billetes de curso legal y varios teléfonos móviles, entre otros efectos.

Tras haber realizado estos registros domiciliarios, los agentes han determinado que el grupo estaba preparando un nuevo golpe relacionado con una transacción de dinero, ya que se ha encontrado un maletín perfectamente preparado con numerosos fajos precintados de billetes de 500 euros falsificados, junto con otros de curso legal. El grueso de estos fajos era papel moneda sin imprimir y por lo tanto, sin ningún valor, lo que hacía muy difícil la identificación de los billetes falsos.

Con estas detenciones ha quedado completamente desarticulado este grupo criminal que operaba por todo el territorio nacional y que estaba compuesto por individuos de nacionalidad española y de países del Este.

La operación ha sido llevada a cabo por agentes pertenecientes al Grupo de Patrimonio de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Comandancia de la Guardia Civil de Málaga.